



Declaración del Grupo de Río sobre la desaparición del avión de *Air France* en el Atlántico

Los países miembros del Grupo de Río expresan su profundo pesar por la desaparición del *airbus* AF477 de la compañía aérea *Air France* en el Océano Atlántico, en la ruta Río de Janeiro – Paris, en la madrugada del 1 de junio.

El Grupo de Río transmite su solidaridad y sus más sinceras condolencias a los familiares de las 228 personas que viajaban a bordo de esa aeronave, pertenecientes a más de 30 países.

México, D. F., a 3 de junio de 2009

* * *